
Jesús nos invita a la Alegría, a la Confianza, a la
Esperanza. Y por eso nos dice: "No tengas miedo..."
 
El Adviento es tiempo de Espera y Fe. Ante lo
desconocido siempre hay duda y José nos enseña a
ser Valientes, a Confiar plenamente en el Señor y así
poder entregarnos a su voluntad. 

María ejemplo de Serenidad,  Humildad,
Servicio,  Sacrificio.
SIEMPRE un SÍ sin pedir nada a cambio. 

José lleno de Paciencia, Silencio,  Mansedumbre,
Perseverancia. 
Dudó porque no entendía,  pero se Fío y fue
Manso de corazón. 

Jesús nació rodeado de Amor y ahora vuelve a
hacerlo en nuestros Corazones, en nuestras Familias,
en nuestra NAVIDAD. 
Lo hace para quedarse. 

NACIMIENTO gracias a la Generosidad y Entrega
de María y José. 
Cuidemos de este Niño Jesús que se nos regala
y que vive en cada uno de nosotros,  teniendo la
seguridad que nos Ama.
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